



Fêtes de l'Égypte contemporaine

■ Ces deux fêtes sont l'occasion pour les Égyptiens de se retrouver en famille, d'organiser des soirées où se mêlent les danses et les chants.

■ La troisième grande fête traditionnelle musulmane est le Muled an-Nabi, fête qui commémore la naissance du Prophète Muhammad (Mahomet). Cette fête d'anniversaire est célébrée le 12 Rabi' al-Awal, troisième mois du calendrier musulman.

À cette occasion, des processions sont menées dans les rues des villes et des villages, où les Égyptiens frappent sur des tambours et des tambourins. On prépare des gâteaux à base de miel, de cacahuètes et d'amande, ainsi que des sucreries colorées de rose ou de vert.

